



EDUCATION EPANOUISSANTE

Sans une éducation solide et épanouissante, aucun jeune Français ne peut trouver sa place dans la société ni se construire son propre avenir ! L'Ecole doit reprendre la voie de l'excellence, tout comme nos Universités.

- **Les Jeunes doivent pouvoir compter sur la France pour leur donner d'excellentes bases...**

De moins en moins de jeunes sortent du système primaire en sachant lire, écrire et compter correctement... et jusqu'à 150 000 jeunes quittent l'Ecole en situation d'échec scolaire chaque année !

Face à cette situation, nous sommes convaincus que la France a tout pour faire réussir ses enfants, et que ce n'est pas une question de moyens. Avec un budget constant, nous pouvons retrouver la meilleure éducation du monde en fondant la formation des jeunes enseignants sur les meilleures pratiques de leurs collègues expérimentés.

Nous sommes également persuadés que c'est le dialogue parent-professeur et une meilleure organisation de la vie de classe qui améliorera ces données alarmantes. Il est essentiel d'avoir des instances de concertation entre les parents d'élèves et les établissements scolaires. Il est capital de repenser les rythmes scolaires et l'organisation des classes avec une semaine de 28h, pendant laquelle les devoirs seront faits en classe sous la tutelle d'étudiants boursiers ou de retraités bénévoles formés à cet effet.

- **... et les aider à construire leur propre futur !**

40 % des étudiants n'obtiennent pas leur Licence parfois même après quatre ans d'études et pire, un étudiant sur trois abandonne ses études au bout d'un an faute d'une orientation cohérente ! Nous voulons que la réussite pour tous, jugée à l'aune de l'insertion professionnelle, soit l'une des priorités de l'enseignement supérieur.

Pour cela, **les Universités doivent se donner les moyens**, notamment en travaillant de concert avec le secteur privé. Avec les soutiens régionaux, elles devront chercher à améliorer la qualité des infrastructures (horaires des bibliothèques plus longs, cantines accessibles...) et favoriser l'accès au logement étudiant.



EDUCATION EPANOUISSANTE

L'Université doit également bénéficier d'un **lien plus fort entre la formation et la professionnalisation**. Pour que l'insertion professionnelle réussisse, il est nécessaire que chaque diplôme Bac+3 et Bac+5 soit délivré après plusieurs mois de stages.

Pour ce faire, chaque Université devra ouvrir un **bureau chargé de l'orientation de l'insertion professionnelle doté de moyens conséquents** pour fournir à chaque sa première expérience. Ce bureau conseillera les étudiants sur le choix des cours pour qu'ils se construisent un profil et accumulent des expériences pro. Il les coachera pour la rédaction des CV et Lettres de Motivation, si difficiles à produire quand votre entourage ne peut pas vous prodiguer de conseils.

Au plan national, un **Commissariat aux Stratégies**, en lien avec les Ministère de l'Economie, de l'Emploi et de l'Enseignement Supérieur, aura une vision prospective de l'enseignement pour que l'orientation soit tournée vers des débouchés. Il sera aidé d'antennes régionales, en lien avec les Régions fortes et les pôles de compétitivité. Son but sera simple : s'assurer que l'enseignement permette de trouver un emploi durable.